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Совещание по защите планов работы районов Гомельской области
на 2024 год провел председатель облисполкома Иван Крупко с
участием  помощника  Президента  –  инспектора  по  Гомельской
области Юрия Горлова, пишет gp.by.

Главный  вопрос  –  сельское  хозяйство.  В  2024  году  перед
сельхозорганизациями  области  стоит  задача  обеспечить
производство молока в объеме 937,4 тысячи тонн, КРС — 82,3
тысячи тонн, свиней — 38,8 тысячи тонн, птицы – 72,5 тысячи
тонн. Гомельщина взяла на себя обязательства посеять 105 тысяч
га яровых зерновых и зернобобовых, 290 тысяч га кукурузы на
зерно и силос, заготовить на 1 условную голову не менее 30
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центнеров кормовых единиц.

Как доложила зампредседателя облсельхозпрода Светлана Житинец,
выполнение намеченных задач даст выручку почти на 15% выше
прошлогодней.

– Грамотно планировать, контролировать и анализировать каждый
этап работ. И делать это должны болеющие за результат люди.
Условия  для  выполнения  задания  обеспечены  и  областью,  и
Правительством, – подчеркнул губернатор. – Мы заготовили в
достатке  семена,  глифосаты,  корма,  есть  финансирование  под
ремонт техники. Ваша задача – строгое выполнение технологий.

Наведение  порядка  на  землях  сельхозназначения,  вовлечение
неиспользуемых земель также рассмотрели сегодня на совещании.

В области в 2023 году наведен порядок на площади 19,3 тысячи
га, более 17 тысяч из них – земли сельхозназначения. За 2023
год вовлечено в сельхозоборот 14,5 тысячи га. Наиболее активно
работа проводилась в Жлобинском, Калинковичском, Лельчицком,
Светлогорском, Ельском районах. Еще 13 тысяч га находится на
контроле у землеустроительной службы, с ними будут работать в
этом году.

В регионе более 112 тысяч га сельхозземель, занятых древесно-
кустарниковой  растительностью.  Из  них  возможно  вовлечь  в
сельхозоборот 4 тысячи: в районах разработаны планы. В состав
лесного фонда передадут 12 тысяч га, часть земель останутся
как пойменные луга и лесозащитные полосы, еще часть будет
передана населенным пунктам.

– Не растягивайте графики, выполнения показателей жду от вас в
этом  году,  –  настаивает  Иван  Крупко.  –  Инвентаризировать
каждый участок. Расписать по месяцам, как будет выполняться
план. Жду отчет за каждый квартал от всех районов.

В  2023  году  в  регионе  обеспечено  выполнение  основных
показателей республиканского и районных планов по наведению
порядка  и  соблюдению  природоохранного  законодательства  на



земле. В то же время есть некоторые проблемные вопросы: в
одном из хозяйств Ветковского района не обеспечен тампонаж не
подлежащих  дальнейшему  использованию  буровых  скважин,  а  в
Лоевском  районе  не  завершены  запланированные  работы  по
обустройству  ограждения  вокруг  полигона  для  захоронения
отходов.

Уже разработан проект плана мероприятий по наведению порядка
на земле на 2024 год, совсем скоро областной комитет природных
ресурсов и охраны окружающей среды доведет районам прогнозные
показатели для работы.

– В Год качества нужно отработать по каждому предприятию в
каждом районе вопрос по обращению с отходами, чтобы мы не
загрязняли окружающую среду и не губили экологию, – ставит
задачу губернатор. – А предписания и штрафы должны работать
исключительно на наведение порядка.
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